GRÉSY-SUR-AIX Une fête du jeu au centre de loisirs

M ercredi après-midi, la cour du centre de loisirs s'est transformée en véritable aire de jeux, lors de la "fête du jeu" organisée par l'ACEJ en partenariat avec le centre Kapla de Lyon, le RAM et l'ACCAPI-GA. Plus d'une centaine d'enfants a participé à cette manifestation, Ainsi, les enfants se sont amusés autour de jeux africains, de petits jeux pour la petite enfance (parcours sensoriels, petits jeux d'imitation...) et de jeux en bois proposés par Arthur et Marie de l'association "jeux en bois". Une journée très sympathique et conviviale pendant laquelle tous les petits, tous les grands, tous les animateurs, tous les parents et tous les bénévoles ont passé un agréable moment de partage.



Une fête du jeu qui a ravi la centaine d'enfants qui a participé à l'évènement.